



AMICALE DES ANCIENS AUDITEURS DU SYMPOSIUM SUR LA
SECURITE TRANS-SAHARIENNE ET LA BONNE GOUVERNANCE (SST/TCHAD)
SECURITE – PAIX - DEVELOPPEMENT

N'Djamena, le 11 mai 2021

POINT DE PRESSE

Mesdames et Messieurs les représentants des organes de Presse,

L'Amicale des Anciens Auditeurs pour la Sécurité Trans – Saharienne et la Bonne Gouvernance est une structure associative créée le 18 Avril 2013 et dont les objectifs sont ceux d'améliorer la capacité des forces de défense et de sécurité ainsi que celles des organisations de la société civile à réagir efficacement afin d'aider le Gouvernement à dissuader, prévenir, et atténuer les menaces sécuritaires du 21ème siècle, à travers des actions de sensibilisation, de formation continue et de renforcement des capacités des acteurs.

Elle s'investie également dans les études et recherches dans le domaine de règlement des conflits et la bonne Gouvernance. A ce titre, elle identifie les actions et les mécanismes d'alerte précoce réalisables ainsi que les déclencheurs de conflits en présentant des stratégies inter agences pour soutenir les capacités gouvernementales dans la prévention et l'atténuation des situations des crises.

L'Amicale est laïque, indépendante, apolitique et à but non lucratif.

Elle regroupe en son sein des Officiers supérieurs de l'Armée, de la gendarmerie, de la Police, des Administrateurs, des représentants des associations de la société Civile, des députés et des personnes ressources.





AMICALE DES ANCIENS AUDITEURS DU SYMPOSIUM SUR LA
SECURITE TRANS-SAHARIENNE ET LA BONNE GOUVERNANCE (SST/TCHAD)
SECURITE – PAIX - DEVELOPPEMENT

Compte tenu du contexte actuel du Tchad marqué par des conflits multiformes susceptibles d'entraver l'unité tchadienne d'un péril sans précédent ; il est donc une urgence pour nous d'apporter notre modeste contribution à la recherche des solutions novatrices pour conforter la paix et favoriser la cohabitation pacifique entre les tchadiens. Le Tchad, il convient le rappeler, vit depuis son indépendance des conflits interminables ayant occasionné de pertes considérables en vie humaine.

C'est dans cette perspective, malgré les activités que nous avons l'habitude de mener sans tambour battant, nous avons choisi aujourd'hui, de nous faire connaître du public et nous projetons rencontrer toutes les forces vives de la Nation, les partenaires, les pays amis soucieux de la stabilité du Tchad en vue de recueillir les avis des uns et des autres pour déboucher sur un dialogue non seulement inclusif, mais global et profond.

Le SST saisit l'occasion pour présenter ses condoléances au peuple tchadien pour la perte du président le Maréchal Idriss Déby et par la même occasion il félicite le CMT pour son engagement à assurer un dialogue inclusif.

En effet, le SST apporte un soutien sans faille à un dialogue inclusif mais il met en garde que cela ne doit pas être une assemblée exclusive de genre classique qui ne sert qu'à la *prolifération de gourous politiques incontrôlables dont le seul objectif est de se partager inégalement le gâteau. Nous estimons qu'il est plutôt préférable de renforcer les capacités des trois institutions en l'occurrence les Ministère de la justice, de la Réconciliation en plus de la Médiature pour mener à bien des discussions cas par cas avec toutes les parties concernées. Le renforcement de la capacité opérationnelle de ces trois institutions grâce à la présence de la société civile permettra de prendre contact avec chaque*



AMICALE DES ANCIENS AUDITEURS DU SYMPOSIUM SUR LA
SECURITE TRANS-SAHARIENNE ET LA BONNE GOUVERNANCE (SST/TCHAD)
SECURITE – PAIX - DEVELOPPEMENT

entité ou personne(s) en conflit avec les institutions de l'Etat et d'écouter avec respect et une attention particulière les doléances des uns et des autres. Le moment est donc venu pour saisir cette opportunité d'ouverture vers un dialogue profond dont exige tout le monde et d'éviter de jouer à la ruse en organisant une conférence de concept classique dont la productivité finale n'honore pas le pays.

Enfin l'Amicale dispose de toutes les compétences nécessaires pour aider à relever le défi actuel. Nous sommes résolument engagés dans la bataille sans réserve pour la solution à la crise que nous traversons aussi avec la contribution de tous ceux ou celles que cette situation préoccupe.

Je vous remercie pour votre aimable attention.

LAVICE-PRESIDENTE

MME FATIME ASSARAH ABDEL AZIZ